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笔者：王总新年好，在合肥，环湖

国际家具市场的名声可谓家喻户晓，

那环湖国际有哪些具体的优势呢？

王总：好的，首先，合肥环湖国

际家具市场是庐阳区招商引资，整

合企业资源，扩大城乡就业，提高

经济总量的重点项目，有着良好的

政策支持。其次，合肥环湖国际家

具市场地理位置十分优越，东与淮

南线路相邻，南靠城市二环路，物流

进出扩散十分通畅。合肥环湖国际

家具市场距市中心仅6公里，多路

公交车可直达。最后，是完善的配

套设施。近万平米的超大型免费停

车场，4000平米的仓储，自动扶梯

到位，电话宽带入户，配备人性化

的休闲设施，物流进出扩散十分通

畅，良好的远景规划，为商家营造

宽敞的经营空间，同时也为消费者

公众提供了理想的购物环境。

笔者：您刚刚说的可以说是环

湖国际自身的硬件和外部环境的过

人之处，对于咱们消费者来说，环湖

国际家具市场能为我们带来些什么？

王总：我们的经营宗旨是“诚

信经营，创新发展”。很多优秀的

家具商看到了我们无限的发展潜

力纷纷加入我们，众多的品牌到来

不仅丰富了我们自身的产品种类，

也为消费者提供了更多选择。为

了更好地服务于广大消费者，我们

成立了质量监督管理部门，对入户

的厂家先核实后引进入驻，对用户

负责；首创“质量基金”，售出产品

如有质量问题，实行“先赔付后处

理”，免除用户购物后顾之忧。同

时严格履行对消费者的承诺，将诚

信作为重中之重。

笔者：听您这么一说，我想我

们的消费者朋友一定也放心不少，

之前有一位你们的消费者通过媒

体维权具体情况是什么？你们是

怎么进行处理的？

王总：事情是这样的，我们市场

的经营户欣园红木只因受大环境影

响，暂时资金周转出了点问题，而去

外地筹款了，因而耽误约定的送货

时间，而消费者呢，因一时未联系到

老板，情急之下便通过媒体进行维

权处理。关于这件事，我们市场在

得知后自上而下都十分重视，并且

在第一时间与消费者和媒体都进行

了充分的沟通，事后证明这只是一

场误解和虚惊，经过我们市场的协

调已经将事情处理好，并且消费者

也表示十分满意。

笔者：看来咱们环湖国际真的

很重视“诚信”二字，对于消费者的

合法权益和自身的品牌形象也是

坚决维护！为消费者着想、诚挚的

沟通也是解决买卖纠纷的最佳途

径。这一点环湖国际为整个家具

市场做出了很好的表率；听说因本

次事情市场帮助处理的特别好，这

位消费者还要给市场送来锦旗？

王总：是的，维护正常的市场

秩序，保护消费者合法权益是我们

义不容辞的职责。相信以后我们

会做得更好！

笔者：有您这句话，这样的市

场怎会让咱们老百姓不放心？感

谢您的受访，也祝愿环湖国际家具

市场在新的一年取得更好的成就！

王总：非常感谢！我们一定把更

好的产品和服务带给每一位消费者！

这样的市场，怎会让您不放心?
访环湖国际家具市场负责人王斌

蒸汽销售量突破160万吨、节约煤炭1.5

万吨，2011年，合肥热电集团为了实践节能

减排，深挖内部潜力，努力节能降耗，取得了

喜人的成绩。

2011年，热电集团共销售蒸汽160.7万

吨，同比增长11.6%，但煤炭耗量仅比去年同

期增长 3.95%。发电标煤耗从 2009 年的

313g/kwh下降到2010年的235g/kwh，下降

达25%，2011年又进一步下降至221 g/kwh，

单耗指标达到全国先进水平。2010年综合

热损较上年下降1.64个百分点，2011年综合

热损又下降了1个百分点。2011年扣除煤炭

价格上涨及汇兑损失因素，单位供热成本较

2009年下降26元/吨，仅此一项年节约成本

约5100万元。

为节能减排，降本增效，热电集团大力推

行班组核算和单项工程核算管理，细化管理，

将各项消耗指标、成本控制指标分解到部门、

班组，将成本控制关口前移，并培育班组建设

的“标准模式”。通过激励指标实现班组管理

水平、班组运行技术水平双提高。同时，加大

热源厂的技改力度，2011年，共进行大修技改

17项。淘汰抽凝发电机组，上马背压机组，科

学调整各热源生产负荷，提高设备运行工效，

使热源厂处于经济运行状态，有效降低了运

行成本，取得了显著效益。 陈亚林

热电集团2011年节煤炭
1.5万吨

春节期间酒后代驾公司上班吗
华先生来电：快过年了，亲戚朋友

之间难免要喝酒，请问代驾公司是否

上班？

记者范竹标整理答复：记者咨询了

省城多家代驾公司及酒店，春节期间大

部分代驾公司会安排值班人员，只是价

格比平时略高，建议有需求的市民提前

预约。
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业务

为何不安装煤气表
李先生来电：2011年12月交房的信

达格兰云天45号楼，交房却未安装煤气

表，不知道是什么原因？

记者江亚萍整理答复：合肥市新站

区建设发展局工作人员表示，已经联系

物业公司，要求他们积极做好服务解释

工作，业主达到燃气公司挂表条件，将

尽快联系燃气公司为业主挂表。

能否享受政策
张先生来电：想知道蜀山区五保人

员是否享受拆迁安置政策？

记者江亚萍整理答复：蜀山区政府工

作人员表示，合肥市城市房屋拆迁管理

办法规定：1、国有土地拆迁：按有效合法

证照进行安置；2、集体土地拆迁：按征地

转户在册人口进行补偿安置。《办法》未

规定“五保人员”不享受拆迁安置政策。

阜阳北路高架一至三标段在哪儿
顾女士来电：请问阜阳北路高架工

程一至三标段具体位置。

记者马冰璐整理答复：合 肥 市

重点局的工作人员表示，阜阳北路

高架一至三标段自东方大道至北二

环路。

路什么时候能修好
史女士来电：姚公庙到金寨路一段

祁门路，听说去年应该修建好，打通包

河区到政务区东西向，但为什么至今还

没有什么动静？

记者祁琳整理答复：包河区区政府

工作人员称，经咨询区住建局、常青街道，

了解到目前正在做拆迁的前期工作，待

市重点工程局统一安排相关修建工作。

住院医保报销比例为多少
秦先生来电：父亲已参加医疗保险，

现生病住院，不知道能报销多少？

记者宋娟整理答复：合肥人社局工

作人员介绍，参保人员住院时起付标准

以上、最高支付限额以下的部分，由医

保基金和个人共同承担。个人承担比

例 分 别 为 三 级 医 院 10% 、二 级 医 院

8%、一级医院 6%；退休人员及工作年

限满三十年以上的在职职工，个人承

担比例减半。

公积金如何转移
鲁先生来电：我是原地级巢湖市直部门

工作人员，因区划调整，现分配到合肥市市直

部门工作，请问我如何将公积金转到合肥来？

记者祁琳整理答复：合肥市公积金

管理中心工作人员称，如果已在该中心新

开户缴存公积金，请到二楼徽商银行柜台

开具接收函，拿回巢湖公积金中心办理转

出手续即可。

如何办理免费假肢安装
吴先生来电：我是一名残疾军人，想请

问一下，今年什么时候可以免费假肢安装？

记者祁琳整理答复：合肥市民政局工作

人员介绍，如果是合肥市四县一市（巢湖），

由县（市）区民政局出具介绍信可直接到省

民政厅办理假肢安装；如果是城市四区，由

各区民政局出具介绍信到市民政局，市民政

局再出具介绍信到省厅办理。

水表不出户怎么办
窦先生来电：我居住的小区2005年

交房，当时水电都交了出户费，电已经

出户了，但是水至今都没有出户，不知

道怎么回事。

记者祁琳整理答复：瑶海区区政府一

位工作人员介绍，经核查，反映水表出户问

题，应按照合同约定的相关事宜执行。如

没有约定，可向供水单位提出申请安装。

如有明确约定，应与开发商协商解决，协

商不成，建议向人民法院提起诉讼。

咨询

凭复印件可以领取教材吗
刘女士来电：因身份证原件正在办理其

他业务，没法提供原件，请问复印件可以领

取会计从业资格考试辅导教材吗？

记者祁琳整理答复：合肥市财政局

工作人员介绍，请携带有效证件（身份证

原件、临时身份证、驾照、户口本及所在

地派出所证明）及报名网报号领取考试

用书。

何处适合种植紫番薯
张先生来电：我想请问一下合肥周边地

区是否适合种植紫番薯？

记者祁琳整理答复：合肥市农委工作人

员介绍，三十岗乡、包河区大圩等地都有种植。

龙岗路何时修建
王女士来电：请问龙岗路何时修建？

记者马冰璐整理答复：合肥重点局的工

作人员说，龙岗路工程土地未批复，前期资

料市建委正在完善中，待土地批复及前期资

料完善后，即组织招标。

星报帮你问 事事“包打听”

卖房后户口往哪儿迁
吴女士来电：最近准备把房子卖了，可

卖房后，户口无处迁移，该怎么办？

记者马冰璐整理答复：合肥市公安局

张姓工作人员表示，吴女士可以到房产局

开具无房证明，然后将户口迁入派出所的

集体户。


